

El homenaje a Buesa y Díez reúne a todos los partidos

Familiares e instituciones recuerdan con una ofrenda al exdirigente socialista y su escolta en el vigésimo aniversario de su asesinato

Alfonso Alonso (PP). No es la primera vez que la coalición soberanista acude a esta ofrenda floral.

Durante la jornada de ayer, el Parlamento colocó en el exterior de sus instalaciones la fotografía

del exdirigente socialista, que durante varias legislaturas ocupó un escaño en la Cámara vasca, y a lo largo del todo el día mantuvo encendido un pebetero para recordar el aniversario de su asesinato.



Los familiares de Buesa y Díez, durante el homenaje de ayer. J. ANDRADE

D. GUADILLA

BILBAO. Familiares, la totalidad de los grupos con representación en el Parlamento vasco y diferentes instituciones recordaron ayer en Vitoria a Fernando Buesa y su escolta Jorge Díez, asesinados por ETA el 22 de febrero de 2000. La ceremonia consistió en una ofrenda floral realizada ante el monolito instalado en la capital alavesa junto al lugar donde el exvicelehendakari y el agente de la Ertzaintza que le protegía murieron tras explotar un coche bomba activado por un comando terrorista.

El acto sirvió para cerrar una semana dedicada a recordar la figura de uno de los principales referentes del socialismo vasco. El pasado jueves, y también en Vitoria, se celebró otro homenaje organizado por la Fundación Fernando Buesa en el que una de sus hijas, Sara, defendió que es necesario hacer «justicia» a las víctimas y que los terroristas no merecen «homenaje» alguno.

Un pebetero

Durante su discurso también defendió que los presos de la banda deben tener «un camino de reinserción» y que han de respetarse los derechos humanos de todas las personas, «incluso los de quienes nos hacen daño». Al acto asistió el lehendakari, que estuvo acompañado por cinco de sus consejeros.

En el tributo de ayer, durante el que se reprodujo la canción 'Ausencia', de Imanol, participaron la viuda e hijos del exdirigente del PSE y los padres y la hermana de Jorge Díez.

También estuvieron presentes la presidenta del Parlamento vasco, Bakartxo Tejería; el diputado general de Álava, Ramiro González; el secretario general de Derechos Humanos, Convivencia y Cooperación del Gobierno vasco, Jonan Fernández y varios consejeros del Ejecutivo vasco. Asimismo, acudieron Andoni Ortuzar (PNV), Maddalen Iriarte (EH Bildu), Rosa Martínez (Elkarrekin Podemos), Idoia Mendia (PSE) y

Ortuzar, Iriarte, Martínez, Mendia y Alonso fueron a un acto en el que también estuvo, entre otros, la presidenta del Parlamento

espalda y asas acolchadas
para facilitar el flujo de aire y que la espalda te sude menos al llevarla.

material repelente al agua

cremallera oculta en la parte trasera con tiradores metálicos

Interior: compartimento para tablet y 5 bolsillos interiores

líneas reflectantes

puerto USB + cable
para que la puedas conectar a tu power bank (no incluida) en el interior de tu mochila, y toma de auriculares para que puedas escuchar música y llevar dentro tu móvil discretamente.

19l.
44 x 30 x 16 cm

Una mochila muy segura

Seguro que te has agobiado en alguna ocasión por si te abren la mochila en lugares con mucha gente. Esta mochila está pensada para que no te la puedan abrir fácilmente ya que su cremallera está oculta en la espalda.

Consíguela
por solo **24€**

Promoción válida al comprar El Correo, limitado al País Vasco y provincias limítrofes. Hasta agotar existencias. promociones@elcorreo.com

EL CORREO
INFORMACIÓN CON VALOR

Entrega este cupón reserva en tu punto de venta habitual antes del viernes 6 de marzo y en unos días recibirás tu mochila por sólo 24€.

Nombre: _____

Código Punto de Venta: _____

Sello o firma del punto de venta: _____